

1.- Resumen Económico. Aprobación cuentas anuales ejercicio 2006-2007.

Se da a los presentes un informe económico detallado del ejercicio, y tras su revisión y explicación se aprueban por unanimidad las cuentas presentadas, que se resumen a continuación:

Ingresos	8.243,98
Gastos	<u>5.229,10</u>
Saldo	3.014,08 €

Están pendientes de ingreso (y no constan arriba) la subvención aprobada por la Consejería de Cultura del Gobierno de la Rioja (800 €) y los ingresos de la venta de Lotería de Navidad 2007 (600 €).

Así mismo deben contar como “ingresos en especie” (y ya degustados) las aportaciones -no en metálico- realizadas a través de socios de la asociación, bien directamente por ellos o gracias a su colaboración buscando patrocinadores y amigos que las han hecho.

2.- Renovación de Junta.

La Junta plantea la renovación de la misma y, visto que nadie está interesado, y que los presentes aprueban su gestión y solicitan su continuidad, se toma la decisión de continuar un año más, para que el proyecto no se venga abajo, pero dejando claro que la renovación será necesaria para mantenerlo vivo.

3.- Normas de Uso del Local “El Baile”

Se expone la necesidad de regular formalmente el co-uso del local por parte del Ayuntamiento y de la Asociación, así como de establecer una serie de normas para evitar malos usos e interpretaciones y ponerlas en conocimiento de los socios para su obligado cumplimiento.

Se solicita verbalmente al Ayuntamiento, allí presente, el uso compartido del local “El Baile” y el establecimiento de unas normas que regulen su uso. Se determina incluir la propuesta en el próximo pleno del Ayuntamiento.

4.- Fiestas de Santa Lucía 2.007

Se determina celebrarlas los días 15 y 16 de Diciembre, con actividades similares a las del año pasado y algunas nuevas sugerencias a las que se intentará dar cabida y organizarlas:

- Montar con los críos el Belén de la Iglesia
- Concurso o degustación de tortillas
- Subir música a la Misa del Sábado (la misma que en Gracias)
- Montar un bingo popular
- Karaoke

5.- Preguntas y Sugerencias

- Se habla de preparar una excursión estas navidades al Belén Mecánico de Sorzano, con comida allí y a la tarde-noche al Belén Viviente de Alcanadre. También se sugiere visitar, esta u otra vez, el Castillo de Aguasmansas de Agoncillo. Se intentará organizar si es posible y hay suficientes interesados.

- Para el año/s que viene se proponen varias excursiones:

- A la Expo de Zaragoza.
- A Port Aventura o similar.
- A San Sebastián, con comida en una Sidrería. Parece que goza de mucha aceptación y se queda en ver si se puede preparar para la temporada de sidrerías.
- A algún programa de TV de público.

- Para Fiestas de Gracias del año que viene hay quien sugiere cambiar de día las calderetas al viernes por la tarde. También hay gente que habla de cobrar, en vista de actitudes poco dignas. Hay diversidad de opiniones y se deja este tema para cuando lleguen.

- Se habla de montar un festival cultural-gastronómico el año que viene; y se sugiere realizar una exposición, muy original, de hojas del entorno, de forma coincidente con una degustación, como sopas de ajo, picadillo, ...

- Se habla de la posibilidad de celebrar el Día del Árbol y que los críos planten árboles (con una plaquita con su nombre) en el camino de la Fuente del Tamboril, que parece que va a ser pronto restaurada a su sonido original.

- Medio Ambiente aportaría los árboles y se encargaría de su cuidado. Podría repetirse en el futuro y en unos años contaríamos con un bonito paseo. Parece que la idea gusta y se intentará mover el tema.

- Se proponen un par de actividades culturales interesantes y que gozan de mucho apoyo:

- Aprender el nombre de los términos geográficos de la zona de Tobía en excursiones guiadas, e incluso plasmarlas en un mapa para evitar que se pierdan.
- Hacer una recopilación de fotos familiares de la historia de Tobía para digitalizarlas, hacer una exposición y editar un DVD para su venta.

- Se habla de comprar uno o dos ordenadores para “el baile” y conectarlos a Internet través del ADSL del Ayuntamiento. Se va a intentar conseguir, si es posible, a través del Gobierno de la Rioja (cibertecas) u otras instituciones.

- Se comenta que hay que comprar uno o varios percheros porque el existente está fuera de servicio.